

DIE ZÜRCHER KANTONALPOST
VOM 1.7.1836 BIS ZUM 30.9.1849

DIE PERIODE DER TAXIERUNG IN ZÜRCHER WÄHRUNG
(ZÜRCHER RAPPEN)

VON DR. ALFRED BOHNENBLUST

Die Zürcher Kantonalpost vom 1.7.1836 bis 30.9.1849
Die Periode der Taxierung in Zürcher Währung (Zürcher Rappen)

von

Dr. Alfred Bohnenblust, Winterthur

Teil 1 · Seite 4 – 9

- 1.1. Die Brieftaxen im Innern des Kantons Zürich vom 1.7.1836 bis 28.2.1843
- 1.2. Der Briefträger-Rappen in der Stadt Zürich vom 1.1.1837 bis 28.2.1843

Teil 2 · Seite 10 – 23

- 2.1. Die Lokaltaxe vom 1.3.1843 bis 30.9.1849
- 2.2. Die Kantonalaxe vom 1.3.1843 bis 30.9.1849

Teil 3 · Seite 24 – 31

Die Taxierungen und die Verbindungen der Zürcher Kantonalpost
mit den übrigen schweizerischen Postverwaltungen

Teil 4 · Seite 32 – 41

Die Taxierungen und die Verbindungen der Zürcher Kantonalpost
mit dem angrenzenden Ausland:

- 1. Frankreich, 2. Grossherzogtum Baden, 3. Thurn und Taxis (Württemberg),
4. Bayern, 5. Österreich mit Lombardei-Venetien

Anhang · Seite 43

Quellenverzeichnis und Fussnoten